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Молитесь за мою Церковь, лодку Петра, которая продолжает страдать, в эти времена, жестокие 

нападения. Перечитай то, что я, Иисус, сказал в Евангелии о том, что должно произойти в 

последние дни, и перечитай Послания Павла, моего Апостола, на ту же тему. Также перечитайте 

пророческие предостережения, которые были даны вам в этих посланиях о ложном духе, ложной 

любви и ложной благотворительности, которые все больше распространяются на Землю и 

пытаются гангренировать мое Мистическое Тело, которое стало телом для убийства «нечестивых» 

- отцы глобализма, последователи тайных обществ, даже сатанинских, и движения, выступающие 

в защиту извращенного экологического или девиантной сексуальной ориентации. 

Два чтения Литургии Часов в это воскресенье (1) особенно приятно мне, потому что они звучат 

очень уместно. 

Прежде всего, в отрывке из Первого Послания Павла к Тимофею, мой Апостол, под вдохновением 

Святого Духа, побуждает своего ученика и ребенка в вере запретить некоторым проповедовать 

иное учение, чем мое (ср. Тим 1,1-20) Разве это не извечное предупреждение, которое многие 

мои священники - и даже мои пасторы - должны всегда помнить? 

Однако, полагая, что я придаю Церкви более человечное и доброжелательное лицо, некоторые 

осмеливаются говорить сегодня, во имя моей любви и милосердия, речи, которые полностью 

противоречат моему учению и учению Декалога, верно увековеченному Преданием той же 

Церкви. В этом Послании Павел, который учил народы вере и истине для Вечной Жизни, 

настаивал на том, что это предписание предназначено для того, чтобы вернуть любовь, которая 

исходит из чистого сердца, чистую совесть и беспредельную веру тех, кто осмеливался так 

заблудиться. 

Я знаю, как трудно для вас, мои малыши, которые хотят остаться верными мне, живя святой 

жизнью, обнаружить последствия синодальных процессов, которые приходят с насилием, чтобы 

вызвать страдания в ваших умах и в ваших сердцах. Ибо, между ответной реакцией, которую 

могут дать некоторые СМИ - которые так умело знают, как повернуть железо в ране - и пустыми 

словами некоторых моих пасторов, которые, со своей стороны, только топит рыбу, в то время как 

верующие ожидают от них минимальной ясности, когда дело доходит до вопросов догмы и 

морали, вы чувствуете, по крайней мере, подавлены и дестабилизированы. 

Я сказал вам, дети мои, и я говорю это снова всей моей Церкви вплоть до ее высшего 

руководителя: пусть ваше слово будет "да", если это "да", "нет", если это "нет", потому что так 

всегда выражается истина: в ясности и прозрачности. Все большее приходит из Зла (ср. Мф 5,37). 

И вот что должно выйти из этого последнего синода: ясность и прозрачность в отношении 

позиций, принятых со времен принципа и на протяжении двух тысячелетий моей дорогой 

Церковью по вопросам догмы и морали. Ибо эти положения основаны на Священном Писании и 

передаются церковной Традицией за единство в вере - что означает, что они не могут быть 

подвергнуты сомнению каким-либо образом или кем-либо (2). 

Эта Церковь, которая является моим Мистическим Телом, свята, и по этой причине она может 

только приветствовать в своей утробе людей, которые желают принять свой крест и следовать за 

мной по пути совершенства; людей, которые преданы, в общении этой же Церкви, оставаться, 

несмотря на свои слабости и нищету, верными моему учению и братскому милосердию, 

используя молитву и таинства для своего спасения и блага всего церковного сообщества. 



Вот почему с обеих сторон никто не должен идти на ложных основаниях или даже на малейшие 

уступки, когда преобладает путаница. 

Зачем, собственно говоря, обвинять мою Церковь в дискриминации, когда любой клуб или 

ассоциация имеет свои собственные критерии отбора и приема? 

Для священников моей католической церкви ясно, что даже под давлением вводящих в 

заблуждение аргументов, призывающих их к "акту милосердия", как, к сожалению, и в случае с 

"вакцинацией" не так давно - они ни в коем случае не должны оправдывать незаконные союзы 

или однополые пары (З). Те, кто допускает такие проступки, должны сначала, прежде чем я 

перейду под перекрестный допрос, проверить свою совесть в отношении их нравственной жизни. 

С другой стороны, правильно - и даже справедливо и уместно - что они индивидуально 

благословляют этих людей, если оказывается, что они хотят свободно вступить в процесс 

обращения, в котором они участвуют, Ради любви ко мне, чтобы жить в дружбе и целомудрии, 

воздерживаясь от всех плотских отношений - которые зарезервированы для супружеских пар - и, 

тем более, те, которые, как говорят, "неестественны". 

Наконец-то! Так и есть, дети мои, мое Мистическое Тело, и если действительно есть человек, 

который имеет законное право голоса в этом деле, все равно я, Господь ваш! 

Здесь я лишь напоминаю всем, под ручкой моего посланника, об инструкциях, которые вы уже 

найдете в Писании и которые Традиция моей Церкви повторяла на протяжении веков. 

Действительно, это само напоминание об этих наставлениях (ср. Ин 14,26), которое является 

"актом милосердия", поскольку они касаются не только земной жизни соответствующих лиц, но и 

их спасения и вечности. 

В это время, когда все больше и больше пар расходятся, даже если они были объединены браком, 

многие позволяют себе сожительствовать с партнерами - сначала первый, затем второй, иногда 

даже третий или даже больше в зависимости от обстоятельств, под предлогом того, что они 

больше не любят и не поддерживают друг друга, или по другим причинам, обычно столь же 

бесполезным, как и друг друга. Если только они не являются жертвами серьезных 

психологических или даже психических проблем - которые затем могли бы оправдать, если они 

объединились перед Богом, просьбу об объявлении брака недействительным - эти пары, как 

правило, не были воспитаны в навязчивой любви, ни в самопожертвовании, ни верности, ни даже 

элементарного уважения к другим. Их чувства часто основаны на эгоизме, чувственности, 

чувствительности, сентиментальности или выгоде. Что касается их веры, то, поскольку она не была 

достаточно просветлена или полностью угасла, она скорее состоит из более или менее 

синкретических или эзотерических верований, которые покоятся прежде всего на личных чувствах 

за счет твердого знания Писаний и уважения Заповедей. 

Вот почему все экстравагантные обиды, которые поднимались в синодальных инстанциях, на 

самом деле исходят не от большинства горячих католиков, верных моей Церкви, а от населения, 

которое, хотя и крещено, очень мало знает о вере и догмах; а также о людях, которые хотят быть 

более образованными, но которые, протестующие в душе, любят протестовать и требовать права 

во имя ложной свободы, ложной морали, требований, которые они утверждают законными, и, 

прежде всего, "любви" что не имеет ничего общего с тем, кто привел меня к Кресту для вашего 

спасения, дети мои. 



Так должна ли моя Церковь уступить всем их требованиям - или даже некоторым из них в 

одиночку? Если они выступают против веры, морали или Традиции, мой ответ «нет»! Ввиду 

размаха моральной катастрофы, явленной этим Синодом, моя Церковь должна скорее осознать, в 

высшей степени, настоятельную необходимость осуществления благотворительных структур, 

которые могут приветствовать всех этих грешников, за которыми я пришел (ср. Лк 5,32), и 

инициировать их, без колебаний к Слову, к Заповедям и к требованиям христианской жизни. 

Кроме того, необходимо консультировать тех, кто больше всего в этом нуждается, особенно тех, 

кто имеет всевозможную зависимость, с медицинскими работниками, с тем чтобы они могли 

залечить свои внутренние раны. 

Ибо я пришел не для того, чтобы интегрировать в мою Церковь грешников всех видов, которые на 

самом деле не имеют никакого желания обратить. Я пришел сказать этим грешникам, что я люблю 

их и что я призываю их присоединиться к моей Церкви, где празднуется брак Агнца. Однако, 

прежде чем войти, они должны были надеть требуемую белую одежду (4), то есть, они должны 

были быть заранее обучены, очищены и свободно отреклись от сатаны, его насосов и его работ. В 

противном случае король не может позволить им принять участие в церемонии бракосочетания 

его сына. 

Во-вторых, мои дорогие дети, вы прочитаете текст моего священного Папы Григория о 

проницательности, которую должны показать пасторы душ - священники, начальники и епископы 

- в своих выступлениях. 

Под действием моего Духа, Григорий призывает их, на самом деле, сказать откровенно, что 

хорошо в ясных формулировках, которые не могут быть неправильно истолкованы. Они не 

должны скрывать правду из страха потерять доброжелательность людей. Ибо некоторые, 

слишком робкие и неразумные, боятся винить виновных и предпочитают обещать им 

безопасность, а не раскрывать свое истинное унижение. 

Вот почему Григорий призывает пастырей душ принять без отклонений речь упрека, которая 

заставляет грешника обнаружить свою вину, чтобы лучше обучить его. Он также призывает их 

пойти на штурм, чтобы защитить стадо, противостоя державам этого мира, и сопротивляясь 

нелояльным противникам во имя справедливости. 

Я еще раз напоминаю вам, следуя за Полом: вы не боретесь сегодня, мои дети, против существ 

плоти и крови, но против сил тьмы - духов зла - и это только потому, что они никогда не оставляют 

щит веры и не размахивают мечом Духа, то есть, Слово Мое, не добавляя и не удаляя ничего (ср. 

От 4:2) чтобы ты погасил пламенные стрелы Лукавого (ср. Еф 6,11-17). 

Поэтому молитесь, мои дорогие дети, без уныния, за тех из моих священников, моих пасторов, а 

также моих овец, чтобы они были ослеплены ложными доктринами, ложной любовью и духом 

мира. Остерегайтесь утопий этого времени, которые являются лишь ложью и химерами, 

распространяемыми «нечестивыми», которые хотят проникнуть в мой склад и увести от меня 

своих обитателей. Положи свои печали и страдания у подножия Креста Моего, мои маленькие, и я 

заставлю их нести тебе вечный груз славы (ср. 2Кор 4,17). 

Я благословляю вас всех. 

Иисус 

-- 


